

INVITACIÓN

El proyecto teatral

AFASIA

Los olvidados de la dictadura

que trata sobre la represión y la violación de los derechos humanos de niños y niñas durante la dictadura, presenta su obra en Londres 38, espacio de memorias.

“Afasia” nace con la participación de algunos de los integrantes de la compañía en el Primer Encuentro de Ex Menores Víctimas de Prisión Política y Tortura, realizado el 2006. Desde entonces, “Afasia” es un proyecto que indaga en el reconocimiento y reconstrucción de la memoria.

Esta única función en Londres 38, espacio de memorias, se realizará el viernes 7 de octubre a las 19.00 horas. Entrada liberada.

Cupos limitados. Para su reserva llamar al 638 80 54

VIERNES
7
OCTUBRE
19HRS.

www.londres38.cl

